

HACHI

令和5年10月12日

八代市立第八中学校

学校だより第12号

文責：校長



Harmony (調和)・Action (行動)・Challenge (挑戦)・Happiness (幸福)・Innovation (創造・革新)

中体連駅伝大会 ～みんなで襷をつなぎました～

10月5日(木)、県営八代運動公園にて八代中体連駅伝競走大会が行われました。午前中はやわらかな日差し、爽やかな風が吹く中で男女合わせて20名が大会に参加しました。今年からコースが変わり、少し戸惑いもあったかもしれませんが、女子は5区間(山口小雪さん、森下祐杏さん、清水結衣さん、稲田侑子さん、宮崎紗良さん)、男子は6区間(山本光希さん、志水爽馬さん、中村大雅さん、緒方章太郎さん、木山晴人さん、西田雅基さん)、一人一人が一生懸命に八中の襷を最後までつないでくれました。女子は総合15位、男子は総合11位という結果で、女子1区の山口小雪さんが区間6位、男子1区の山本光希さん・5区の木山晴人さんが区間5位の力走を見せてくれました。みんな本当によく頑張りました。練習を一緒に頑張り、大会のサポートをしてくれた皆さんも有難うございました。



授業研究会 ～小学校の先生方と勉強会をしました～

10月4日(水)の5校時、宮地小学校と第八中学校の先生方で1年生の理科の授業をとおして授業研究会を実施しました。昨年、一昨年はコロナ禍の影響でオンラインでの実施や中止を余儀なくされましたが、今年是对面で行うことが出来ました。研究会では単元の指導計画をどのようにするか、1時間の展開をどのようにするか、表現力をどのように育てていくかなど、活発な協議がなされました。小中学校の先生方が子供たちの成長のために積極的に学び合いをされている姿はとても素晴らしいと感じました。学びの成果を今後の授業づくりや教育活動にしっかりと生かしていきたいと思えます。



学校訪問 ～八中生の成長を褒めていただきました～

10月10日(火)は八代市教育委員会の方々が本校の日頃の教育活動を参観される「学校訪問」がありました。「爽やかな挨拶、落ち着いた授業態度がとてもいいですね。」と八中生の様子を褒めていただきました。教育長からも「掃除が行き届いた環境、昇降口の靴やトイレのスリッパもきれいに並んでいて生徒の心の成長を感じます。」という言葉もいただきました。八中生の頑張り、そして先生方の取組はもちろんですが、保護者の方々や地域の方々の支えがあつての成果だと思えます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

11月の予定



- 2日(木) 学習成果発表会「紅葉祭」
- 6日(月) 音楽心のプレゼント、専門委員会
- 7日(火) 生徒集会
- 13日(月) 全校集会
- 15日(水) 期末考査～17日(金)
- 21日(火) 3年三者面談～30日(木)
- 29日(水) 授業参観、教育講演会、懇談会

体育大会が終わり、今度は11月の紅葉祭に向けての取組が始まりました。各学年では劇の配役を決めたり、シナリオを見ながら台詞の練習をしたり、八中生がいきいきと頑張っています。また、教室には合唱コンクールの目標が掲示され、昼休みや放課後には歌声が響くようになりました。文化の秋を感じる今日この頃です。そして、11月2日(木)の紅葉祭が楽しみです。